

résidences immobilier

Idéalement situé à 100m du métro Pasteur et à 450m de la gare Montparnasse, l'agence Vaneau à le plaisir de vous présenter un charmant appartement de 57,16m² (surface totale de 60,02m² au sol) au 6ème étage sans ascenseur (La pose d'un ascenseur a été énoncée lors de la dernière AG) d'un immeuble ancien en parfait état.Il se compose de la manière suivante : une entrée, un séjour, deux chambres, une cuisine séparée équipée et aménagée, une salle d'eau, une buanderie et un WC séparé.Deux caves complètent ce bien.Parties communes en excellent état, accès commun sur le toit pour admirer Paris en ...

Ideally located 100m from the Pasteur metro station and 450m from the Montparnasse train station, the Vaneau agency is pleased to present a charming apartment on the 6th floor (no elevator) of an old building. It comprises an entrance hall, a living room, two bedrooms, a separate fitted and equipped kitchen, a shower room, a laundry room and a separate toilet. Two cellars complete this property. Loi ALUR: Co-ownership including 31 main lots; Mandat n°20068; Annual share of the provisional budget: 1520 €; No legal proceedings in progress; Fees payable by the vendor; Details of our pricing ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME







